

Wichtige Informationen und Hinweise für ausländische Bewerberinnen und Bewerber:



Sehr geehrte Bewerberin, sehr geehrter Bewerber,
zuerst vielen Dank für Ihr Interesse an unserer Institution.

Chorprofil

Das Gymnasium der Regensburger Domspatzen ist ein staatlich anerkanntes Gymnasium, für das die üblichen Aufnahmebedingungen für ein bayerisches Gymnasium gelten. Es ist das Gymnasium des Regensburger Domchors. Jeden Sonntag singt ein Chor der Domspatzen im Dom. An unserer Schule ist das Spielen eines Orchester-Instruments und das Singen in den Chören das Hauptprofil. Die Schülerinnen und Schüler sollten daran Freude und Interesse in den Jahrgangsstufen 5 – 13 haben. Bei erfolgreichem Abschluss legen sie die Abiturprüfungen ab und erhalten die allgemeine Hochschulreife.

Aufnahmevoraussetzungen

Da

alle Schülerinnen und Schüler in einem der Chöre singen wollen, ist zusätzlich eine musikalische Aufnahmeprüfung mit Vorsingen vor den Chorleitern erforderlich. Für den Besuch des musischen Zweiges ist zudem das Erlernen bzw. Beherrschen eines Musikinstruments Voraussetzung. Mit dem Singen im Chor geht von Anfang an eine intensive individuelle Stimmbildung einher. Die musikalische Gestaltung der Gottesdienste im Regensburger Dom und Konzerte im In- und Ausland gehören ebenfalls zu den Aufgaben der Chorschülerinnen und Chorschüler. Die gleichen Anforderungen gelten für den Besuch des naturwissenschaftlich-technologischen Zweiges; nur ist das Erlernen eines Instruments optional.

Fächer und Sprachenfolge

In der

Schule ist der normale Fächerkanon eines bayerischen Gymnasiums zu belegen. Die Fremdsprachenfolge ist Englisch (1.FS) und Latein (2. FS). Nach der 10. Jahrgangsstufe kann Französisch als spät beginnende Fremdsprache gewählt werden. Alle Schülerinnen und Schüler nehmen am katholischen oder evangelischen Religionsunterricht teil.

Sprachniveau GER

Um dem

in deutscher Sprache gehaltenen Unterricht folgen zu können, sind Kenntnisse der deutschen Sprache in Wort und Schrift mindestens auf dem Niveau B2, besser noch C1, notwendig. Zusätzlicher Sprachunterricht kann nicht erteilt werden.

Internat

Für

Schülerinnen und Schüler, die nicht aus Regensburg oder Umgebung kommen, bieten wir ein modernes Internat mit guten Wohn-, Arbeits- und Freizeitmöglichkeiten bei engagierter und kompetenter pädagogischer Betreuung. Ein Verbleib im Internat während der Ferien ist allerdings nicht möglich.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.
Mit freundlichen Grüßen

Ihre Aufnahmeberatung

Important notice and information for foreign applicants



Dear applicants,
first of all thank you very much for your interest in our institution.

Choir profile

The grammar school of the Regensburger Domspatzen is a grammar school according to the regular conditions of admission of a grammar school in Bavaria. It is the school of the Regensburg Cathedral Choir. Every Sunday one of the choirs sings in the cathedral. The main profile of subjects at our school are playing an orchestra instrument and singing in one of our choirs. The students are expected to enjoy and show interest in these subjects throughout their whole time from grade 5 to grade 13 at our school. After a successful completion of the final state wide examination they graduate and are awarded the higher education diploma entitling them to enter every university.

Conditions of entrance and admission

Since all of our students want to sing in one of our choirs an additional music entrance exam is required in which the applicants have to pass a voice and singing test before our choir directors. To enter the musical section of our institution it is also necessary to learn to play a music instrument at an appropriate level. Singing in one of our choirs is accompanied by an intensive individual voice training. The musical set up of the religious services in the cathedral of Regensburg as well as the participation in national and international concert tours is part of the tasks and duties of our choir students. The same conditions apply to applicants for the science and technology branch; the sole difference is that learning and playing an instrument is optional.

Subjects and foreign languages

The curriculum with the subjects of a Bavarian grammar school has to be followed. The language requirements are English as the first language and Latin as the second language. After grade 10 French as an additional foreign language can be chosen. All students take part in lessons of religious education of the catholic or protestant denomination.

German language level

To be able to follow the courses all taught in German, it is indispensable to have an oral and written command of the German language at least at the level of B2, better at the level of C1. Additional language courses in German cannot be offered.

Boarding school

For students not from Regensburg or its vicinity we offer a place in our modern boarding school with good living and working conditions and attractive free-time activities with professional guidance. Staying in the boarding school during the holidays is not possible, though.

Please do not hesitate to contact us in case of further questions.
Best wishes

Your admissions counsellor